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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八幡東警察署協議会 

開催年月日時 
令和５年９月２７日午後４時３０分から 

令和５年９月２７日午後６時００分まで 

開 催 場 所  八幡東警察署３階会議室 

出 席 者 

警察署協議会 

 

会長以下９名 

警 察 署 
署長、副署長、刑事管理官、総務課長、会計課長、生活安全課長、 

地域課長、交通課長、警備課長、事務局 

 議 事 概 要 

 【委嘱状交付式】 

 

【開会】 

ただ今から、第２回警察署協議会を開会する。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 会議では忌憚のない意見交換をして、安心・安全な町づくりの一助になればと思って

いるので、よろしくお願い申し上げる。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日の協議会の議題は、 

・ 令和５年上半期の八幡東警察署管内の治安概況 

・ 前会議における交通関係質疑の回答 

・ ニセ電話詐欺予防対策ついて 

を説明させていただく予定である。 

 委員の皆様にありましては、議題の説明後、忌憚のない御意見を頂戴したいので、よ

ろしくお願い申し上げる。 

 

【警察署員自己紹介】 

 

【新委員紹介】 

 

【議事】 

１ 令和５年上半期（１月から６月）の治安概況について（署長） 

⑴ 最重点目標 

ア 暴力団の壊滅 

イ 飲酒運転の撲滅 
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議 事 概 要 

 ウ 性犯罪の根絶 

⑵ 重点目標 

ア ニセ電話詐欺対策の強化 

イ 児童虐待・ストーカー・ＤＶ等への的確な対処 

ウ サイバー空間の脅威への的確な対処 

エ 薬物事犯対策の強化 

オ 子供・高齢者等の交通事故の抑止 

カ テロの未然防止と災害対策の強化 

キ 重要凶悪事件の徹底検挙 

 

２ 前会議における交通関係質疑の回答（交通課長） 

  春の町５丁目付近の交通渋滞について 

交通課長から「現場を確認したところ、黒崎バイパス春の町ランプから戸畑方向に

出た際、右折待ちの車両が原因で渋滞している状況であった。よって、国土交通省と

連携して交差点付近道路を改良する予定であるが、改良には時間を要するため、一時

的な措置として信号右折矢印の延長をしている。」旨の回答があった。 

 

３ ニセ電話詐欺予防対策について（生活安全課長） 

⑴ 被害に遭わないための広報啓発の強化 

⑵ 電話機対策の推進 

⑶ 県民運動による被害阻止活動の推進 

 

【質疑応答等】 

○ 委員から「刑法犯認知件数と刑法犯検挙件数の違いについて教えていただきたい。」

旨の質疑があり、署長から「刑法犯認知件数とは、全ての刑法犯のうち警察において

発生を認知した事件の数であり、警察に届出がないものは計上されていない。刑法犯

検挙件数とは、警察において、被疑者を逮捕した場合のみではなく、拘束せずに任意

捜査し、検挙した場合を含む事件の数である。」旨の回答があった。 

○ 委員から「八幡東区における犯罪の特徴について教えていただきたい。」旨の質疑

があり、署長から「管内は高齢者率が高いことから、高齢者に係る事件、事故及び相

談が多い傾向にある。また、大型商業施設が多数あることから、万引きの発生も多く

なっている。」旨の回答があった。 

○ 委員から「薬物犯罪（大麻）に係わる年齢層を教えていただきたい。」旨の質疑が

あり、署長から「若年層の検挙件数が増加傾向にある。」旨の回答があった。 

○ 委員から「大麻はどのような条件で逮捕されるのか。」旨の質疑があり、署長及び
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副署長から「所持等が条件となる。」旨の回答があった。 

○ 委員から「警察官が、事件・事故等を対応する場合、様々な危険が生じると思われ

るが、それを低減させるため、どのような管理をしているのか教えていただきたい。」

旨の質疑があり、署長から「署員一人一人が基本を厳守し、それらのチェックを徹底

すること等により、危険性を低減させている。」旨の回答があった。 

○ 委員から「防犯等の広報活動は、犯罪を未然防止する上で重要だと思うが、警察で

は、どのような広報活動をしているのか教えていただきたい。」旨の質疑があり、署

長及び副署長から「学校や自治体等での防犯教室や、県警ホームページへの掲載、チ

ラシ配布等の方法による広報活動を行っている。また、委員の皆様や地域企業の方々

にも御協力していただくことで、一人でも多くの方に伝えていきたいと考えている。」

旨の回答があった。 

○ 委員から「本年７月から８月の間、枝光で空き巣が多発していたが、新聞に犯人が

検挙されたと記載されていた。これは解決したのか教えていただきたい。」旨の質疑

があり、刑事管理官から「犯人を検挙し、捜査中である。」旨の回答があった。 

 

【閉会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


